

Gemeinde Mainhausen, Montag, 27. Juni 2011

Herausragende Wasserqualität am Badesee Mainflingen



Positives Ergebnis bei Kontrolle des Gewässerökologen

Die Wasserqualität am Badesee Mainflingen ist auch 2011 außerordentlich gut. Dies wurde bei einer ersten Kontrolle Anfang Juni vom Gewässerökologen Christian Schuller bestätigt: „Gemessen an den Verhältnissen in anderen hessischen Badeseen nimmt der Badesee Mainflingen damit auch weiterhin eine positiv herausragende Stellung ein“. Auch eine Massenentwicklung von Cyanobakterien ähnlich den Verhältnissen im Jahre 2007 sei derzeit nicht zu befürchten.

Zur Erinnerung: Im Jahre 2006 musste der Badesee Mainflingen aufgrund einer Massenentwicklung von Cyanobakterien (Blaualgen) für 3 Wochen gesperrt werden. Auch 2007 kam es zu ähnlichen Problemen, die aber nicht zu einer kompletten Seeschließung führten. Der Eigenbetrieb Campingplatz und Badeseen Mainhausen hat daraufhin das Gutachterbüro Christian Schuller mit einer Gewässeruntersuchung beauftragt und anschließend große Anstrengungen zur Verbesserung der Wasserqualität unternommen. Es wurde in Zusammenarbeit mit dem Angelsportverein Mainflingen eine Abfischung sedimentwühlender Fischarten vorgenommen sowie eine Wasserbehandlung durchgeführt. „Die Maßnahmen waren sehr erfolgreich und führten bereits im Jahre 2009 zu einem kristallklaren Wasser und keinerlei Problemen mehr mit der Massenentwicklung von Blaualgen“, so Bürgermeisterin Ruth Disser.

„Inzwischen zeigt sich, dass die Maßnahmen richtig und vor allem auch nachhaltig waren, da der See auch dieses Jahr wieder eine außerordentlich gute Wasserqualität vorweisen kann“ so Betriebsleiter Jörg Nachtigall. „Dies ist nicht selbstverständlich und kann sich auch wieder ändern, da sich Baggerseen ständig weiterentwickeln und oft in eine Richtung, die einer Badeseenutzung entgegensteht. Deshalb werden wir auch weiterhin die wichtigsten Parameter regelmäßig kontrollieren lassen (Monitoring), um negative Entwicklung rechtzeitig zu erkennen und entsprechend gegensteuern zu können“.

Wie wichtig dies ist, zeigen die Probleme an anderen Badeseen. So hat sich noch im Juni 2011, der Bürgermeister von Rodenbach, Herr Klaus Schejna, vor Ort über die am Badesee Mainflingen durchgeführten Maßnahmen informiert, da auch in Rodenbach ähnliche Probleme bestehen.